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Protokoll  

 der Jahreshauptversammlung 2023 

 

des ASV Butzbach e.V.  am 19.03.2023, Beginn 10.00 Uhr,             

im Vereinsheim am Uwe-Müller-Teich in Butzbach - Griedel 
  

  

1.   Eröffnung und Begrüßung 

 Schriftführer Rainer Metzger begrüßt in Vertretung des erkrankten 1. Vorsitzenden Erik 

Brüning die Mitglieder recht herzlich und ist erfreut, dass die JHV 2023 nun endlich wieder 

im renovierten Anglerheim stattfinden kann. Er stellt als Versammlungsleiter fest, dass die 

Jahreshauptversammlung satzungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist. Es sind 

nachweislich der Anwesenheitsliste 25 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

In einer Schweigeminute wird des verstorbenen Mitgliedes Volker Thönges gedacht. 

Anschließend werden die  folgenden Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft geehrt: 

Für die 25 jährige Mitgliedschaft: Karsten Klamert 

für die 50 jährige Mitgliedschaft:  Kurt Kluth und Uwe Müller 

für die 65 jährige Mitgliedschaft:  Peter Knorr  

Der Mitgliederstand zum 31.12.2022 beträgt 144 Mitglieder 

 

Die  Tagesordnung wird wie folgt beschlossen: 

Tagesordnung 

1.  Begrüßung und Ehrungen 

2.  Protokolls der  JHV 2022 

3.  Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden für 2022 

4.  Bericht des Kassierers 

5.  Bericht der Gewässerwarte 

6.  Bericht über die Arbeitsdienste 

7.  Bericht des Schriftführers   

8.  Bericht über das Anglerheim 

9.  Bericht des Jugendwartes 

10. Bericht der Kassenprüfer, Antrag auf Entlastung des Kassierers und des gesamten                  

     Vorstandes für 2022 

11. Neuwahl des Vorstandes 

12. Wahl eines Kassenprüfers 

13. Anträge, Anfragen und Verschiedenes 

 

2.  Protokolls der letzten JHV 

Das Protokoll der JHV 2020 wurde den Mitgliedern in Kopie vor Beginn der Versammlung 

überreicht. Es ergibt keine Einwände und wird ohne Änderungen genehmigt. 

 

 3. Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden                                                                      

Zweiter Vorsitzender Harald Völkel gibt in Vertretung für Erik Brüning den 
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Tätigkeitsbericht des Vorstandes ab. Im letzten Jahr wurden 10 Vorstandssitzungen 

abgehalten, wobei die Themen Neumitglieder, Fischbesatz und Anglerheim dominierten. 

Der Angelsport sei weiter sehr attraktiv, 2022 wurden 10 neue Mitglieder aufgenommen, für 

2023 gibt es bereits weitere 8 Aufnahmeanträge. 

Weiter informiert Völkel über den Fischbesatz des letzten Jahres. In die Wetter wurden 10 

Zentner Bachforellen eingesetzt, die Fangergebnisse entsprachen leider nicht dem Besatz. 

Die Neuansiedlung von Barben scheint erfolgreich zu sein, die Fische wachsen gut ab und es 

sind schon einige Exemplare von 30 cm gefangen worden. Für die nächsten 2 Jahre wurde 

ein Entnahmeverbot beschlossen. Auch der Besatz mit Farmaalen läuft gut. 

Der letzte Sommer machte wegen der Wasserknappheit große Sorgen. Der Uwe-Müller-

Teich führte so wenig Wasser wie noch nie, sodass das Abfischen am 3. Oktober ausfallen 

musste. Diese Entwicklung macht die Entscheidung, 

 schwer, welche Fische in Zukunft in den Teich eingesetzt werden sollen, da auch die Preise 

für die Besatzfische stark gestiegen sind. 

Bei der Renovierung des Anglerheimes hat die Firma Galabau, unter  Leitung unseres 

Mitgliedes  Stephan Müller, Arbeiten verrichtet, die noch nicht vorgesehen waren. Seine 

vom Verein bezahlte Rechnung war überhöht. In einem Gespräch versicherte er, alle 

Arbeiten im vorgesehenen Kostenrahmen zu erledigen. Dann verunglückte er schwer. Von 

der Firma Galabau, die wohl seiner Frau gehört, wurde der Abschluss der Arbeiten oder die 

Rückerstattung von zu viel bezahltem Geld gefordert. Mehrere Versuche des Vereins zur 

Kontaktaufnahme bzw. zu einer Stellungnahme von Stephan Müller blieben unbeantwortet. 

Da großer finanzieller Schaden entstanden ist, hat der Vorstand den Vereinsausschluss 

beschlossen. 

Nach reiflichenÜberlegungen entschied der Vorstand, die weitere Renovierung des 

Anglerheim selbst zu übernehmen. Einige Mitglieder engagierten sich sehr stark und 

installierten die Küche völlig neu . 

Für das kommende Jahr,sind die wichtigsten Ziele des Vorstandes: die Beiträge stabil zu 

halten, die Gewässer attraktiv zu machen und das Vereinsleben zu intensivieren. Hierzu ist 

eine starke Unterstützung der Mitglieder notwendig. 

 

4.   Bericht des Kassierers 
Kassierer Ralf Müller führt aus, dass die Renovierung des Anglerheims den  Verein ca. 

16000 € gekostet habe. Durch einen guten Verkauf von Gastkarten und das stabile 

Beitragsaufkommen konnte dies aber ohne Kredite aufgebracht werden 

 Der Kassenbestand wurde zum 31.12.2022 mit einem positiven Guthaben in Höhe von    

3373 € abgeschlossen. Die Ausgaben für den Fischbesatz betrugen 14515 €, an Gastkarten 

wurde 8077 € eingenommen. 

                            

5.   Bericht der Gewässerwarte 

Gewässerwart  Hartmut Reuhl berichtet, dass nach den Starkregenfällen im Winter und 

Frühjahr es schnell hochsommerlich warm wurde. Durch die folgende wochenlange 

Trockenheit sank der der Pegel der Wetter um 20-30 cm, die Fließgeschwindigkeit war oft 

sehr gering, was auch durch die Stauwirkung der 4 Mühlen bedingt war Die chemischen 
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Parameter lagen gerade noch im akzeptablen Bereich. Der Jungfischbestand ist sehr gut, was 

den Raubfischen zugutekommt. Der Uwe-Müller-Teich habe ebenfalls unter dem niedrigen 

Wasserstand gelitten. An beiden Gewässern ist jedoch kein Schaden entstanden. 

  

6.  Bericht über die Arbeitsdienste 

Arbeitsdienstkoordinator Mischa Düsterwald informiert über die Lage bei der Durchführung 

der Arbeitsdienste. 2022 wurden 2 Arbeitsdienste mit4 h und 4 Arbeitsdienste mit 8 h 

durchgeführt.  14 Mitglieder haben 8 h oder mehr geleistet, 8 Mitglieder einen Teil der 8 

Stunden, 70 Mitglieder keine Stunden geleistet. 54 Mitglieder waren vom Arbeitsdienst 

befreit (wg. Alter oder Gesundheit). Bei den durchgeführten Tätigkeiten stand die 

Renovierung des  Vereinsheimes an erster Stelle. Weiterhin wurden der neue Weg am 

Gambacher Teich sowie die Uferbefestigung am Uwe-Müller Teich weiter gebaut und ein 

neuer Container am Parkplatz aufgestellt, wofür der Dank an Lukas und Felix Burgard sowie 

Michael Reusch geht. Zusätzlich gab es die jahreszeitlichen Arbeiten, die zur Pflege und 

Unterhaltung unserer Gewässer notwendig sind.. 

 

 7. Bericht des Schriftführers (Fangstatistik) 
Schriftführer Rainer Metzger berichtete über die Fangergebnisse, die im letzten Jahr wegen 

des heißen Sommers in der Wetter  etwas zurückgegangen sind. So wurden hier  u.a. 69 

Aale,  299 Bachforellen, 19 Barsche,  9 Brassen, 30 Döbel, 11 Hechte, 9 Karpfen, 8 Schleien 

und 2 Zander gefangen. Am U.- Müller-Teich war die Tendenz wegen des Ausfalls des 

Abfischens sowie des niedrigen Wasserstandes rückläufig: Regenbogenforellen 299, 

Karpfen 29, Aal 20, Brassen 4, Schleien 0,  Hecht 0  

             

8. Bericht über das Anglerheim 
Das für das Anglerheim zuständige Vorstandsmitglied Ulf Schlürmann informiert zunächst  

über die Renovierung des Anglerheims, die in mehreren Phasen durchgeführt wurde. Dabei 

war das Freilegen und Dämmen der nordöstlichen Außenmauer die schwierigste Phase. Der 

Ausbau der alten Küche sowie das Entsorgen der Möbel und des alten Putzes folgte 

anschließend. Dann wurde  neu verputzt und eine Trockenmauer zwischen Küche und 

Trockenlager errichtet. Nach der Planung und Umsetzung der Elektro- und 

Wasserinstallation inklusive der Beleuchtung und der Anbringung der Küchenfliesen sowie 

dem Streichen der Wände konnten neue Küchenmöbel gekauft und zum Abschluss auch 

aufgestellt werden. Ulf Schlürmann lobt den großen Einsatz vieler Mitglieder, ohne die die 

Renovierung kostenmäßig kaum möglich gewesen wäre. 

 

 9.  Bericht des Jugendwartes 
Für den erkrankten Jugenwart Michael Lopez gibt 2. Vorsitzender Harald Völkel den Bericht 

ab. Der Verein ist erfreut, dass das Interesse unter den Jugendlichen am Angeln weiter 

anhält.  Der abgesperrte Bereich für Jugendliche bei den Gesellschaftsfischen hat sich 

bewährt und wird generell fortgeführt. Höhepunkte  des Jahres war die Teilnahme am 

Verbandsjugendfischen sowie das zweitägige Karpfencamp am Uwe-Müller-Teich, bei dem 

die Anleitung zum Karpfenangeln vom Mitglied Jannik Brüning gegeben wurde. 
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10. Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes für 2022 
Thorsten Preuß und Steffen Tietz haben als Kassenprüfer die Kasse geprüft. Steffen Tietz  

erklärt, dass sie die Kasse in einem ausgezeichneten Zustand vorgefunden haben. Da es  

keinerlei Beanstandungen gab beantragt er die Entlastung des Kassierers sowie des gesamten 

Vorstandes. Die Mitgliederversammlung stimmt diesem Antrag einstimmig zu. 

 

11. Neuwahl des Vorstandes 

Unter der Wahlleitung von Rainer Metzger und Harald Völkel brachten die Vorstandswahlen 

folgendes Ergebnis: 

1. Vorsitzender:    Erik Brüning             einstimmig 

2. Vorsitzender:    Harald Völkel            einstimmig 

Kassierer:          Ralf Müller                      einstimmig       

      Schriftführer:    Rainer Metzger                 einstimmig 

      1. Gewässerwart:    Hartmut Reuhl            einstimmig 

      2. Gewässerwart:    Steffen Mohr               mit Mehrheit (1Enthaltung) 

      Beisitzer Arbeitsdienst:   Mischa Düsterwald    einstimmig 

      Beisitzer Anglerheim:     Ulf Schlürmann          einstimmig 

      Beisitzer Jugend:             Michael Lopez    mit Mehrheit  (1 Enthaltung) 

Alle Vorstandsmitglieder enthielten sich bei ihrer Wahl der Stimme. 

 

11. Neuwahl  eines Kassenprüfes 

Da Thorsten Preuß, ausscheidet wird Lars Thoma einstimmig für 2 Jahre als Kassenprüfer 

gewählt. 

 

11.  Anträge, Anfragen und Verschiedenes 

Es liegen keine Anträge vor. 

Mehrere Mitglieder haben wieder an der Wetter, besonders im Bereich Gambach, Reusen 

gefunden. Der Vorstand bittet in Zukunft um sofortige Meldung, da ev. die Polizei 

eingeschaltet werden soll.Weiter erfolgt an die Mitglieder die Bitte, beim Angeln besonders 

auf „Schwarzangler“ zu achten. 

Der bereits beschlossene Antrag, bei einem Gesellschaftsfischen einige Großforellen 

einzusetzen, konnte noch nicht umgesetzt werden. Dies wird nachgeholt. 

Das Ehepaar Peter und Britta Knorr teilen mit, dass sie für die Küche des Anglerheims einen 

neuen Kühlschrank spenden, was großen Beifall fand. 

 

Der 2. Vorsitzende schließt die JHV um 12.30 Uhr. 

 

gez.  Rainer Metzger                  

   (Schriftführer 

  

 

 


